

А.В. Курнявкин. СОВРЕМЕННОЕ СОСТОЯНИЕ, ПРОБЛЕМЫ, ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ САНАТОРНО-КУРОРТНОГО ТУРИЗМА: РЕГИОНАЛЬНЫЙ АСПЕКТ // Вестник Российского университета кооперации. 2021. № 4(46). С. 53-58.

Автор (ы) А.В. Курнявкин.

Author(s) A. V. Kurnyavkin.

Индекс УДК 332.05

Название статьи: СОВРЕМЕННОЕ СОСТОЯНИЕ, ПРОБЛЕМЫ, ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ САНАТОРНО-КУРОРТНОГО ТУРИЗМА: РЕГИОНАЛЬНЫЙ АСПЕКТ

Title of the article: THE CURRENT STATE, PROBLEMS, PROSPECTS FOR THE DEVELOPMENT OF SANATORIUM-RESORT TOURISM: REGIONAL ASPECT

Ключевые слова: санаторно-курортный туризм; лечебно-оздоровительные услуги; курортный комплекс; материально-техническая база; ресурсный потенциал.

Keywords: sanatorium and resort tourism; health and wellness services; resort complex; material and technical base; resource potential.

Аннотация: В статье обоснован подход к региональному санаторно-курортному комплексу как к сложному многокомпонентному образованию, функционирование которого осуществляется посредством использования различных видов ресурсов: природно-климатических, кадровых, технологических и др. К профильным организациям, участвующим в оказании санаторно-курортных услуг, относятся санатории, пансионаты, дома отдыха, а также организации, оказывающие сопутствующие: экскурсионные, анимационные услуги, а также услуги питания, размещения и т.д. Отмечено, что отечественная санаторно-курортная отрасль в современных условиях рассматривается как значимый сектор социальной сферы. Санаторно-курортные организации функционируют практически во всех регионах страны, часть из которых исторически не принадлежала к регионам с туристской специализацией. Новосибирская область, являясь одним из крупнейших регионов Российской Федерации, также располагает определенным потенциалом для развития санаторно-курортного туризма и предоставления лечебно-оздоровительных услуг как местным жителям, так и потребителям из других регионов и стран.

Annotation: The article substantiates the approach to the regional sanatorium-resort complex as a complex multicomponent formation, the functioning of which is carried out through the use of various types of resources: natural and climatic, personnel, technological, etc. Specialized organizations involved in the provision of sanatorium-resort services include sanatoriums, boarding houses, rest homes, as well as organizations providing related services: sightseeing, animation, catering, accommodation, etc. It is noted that the domestic sanatorium and resort industry in modern conditions is considered as a significant sector of the social sphere. Sanatorium-resort organizations operate in almost all regions of the country, some of which historically did not belong to regions with tourist specialization. The Novosibirsk Region, being one of the largest regions of the Russian Federation, also has a certain potential for the development of sanatorium tourism and the provision of health and wellness services to both local residents and consumers from other regions and countries.

Контактные данные авторов: **КУРНЯВКИН Алексей Владимирович** – аспирант. Новосибирский государственный университет экономики и управления. Россия. Новосибирск. E-mail: Kaf-lab-bsu@nsuem.ru.

Contact details of the authors: **KURNYAVKIN, Alexey Vladimirovich** – Postgraduate Student. Novosibirsk State University of Economics and Management. Russia. Novosibirsk. E-mail: Kaf-lab-bsu@nsuem.ru.

Страницы. 53-58.